

GANDENG ANTARA, WALI KOTA PADANGSIDIMPUAN SIAP BUKTIKAN PENCAPAIAN PEMBANGUNAN



Wali Kota Padangsidimpuan, Irsan Effendi Nasution (kanan) dan Direktur Komersial, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi, Hempi N Prajudi (kiri) menandatangani Nota Kesepahaman Layanan Informasi Publik Pemkot Padangsidimpuan dengan Perum LKBN Antara di Wisma Antara, Jakarta, Jumat (4/12). (ANTARA)

Wali Kota Padangsidimpuan, Irsan Effendi Nasution, mengaku bangga telah menjalin kerjasama layanan informasi dengan Perum LKBN Antara, karena ini akan menjadi salah satu cara untuk dapat membuktikan kepada masyarakat mengenai berbagai pencapaian pembangunan yang telah dan akan dilakukan pemerintahannya.

"Saya secara pribadi dan mewakili jajaran Pemerintah Kota Padangsidimpuan merasa bangga bahwa kerjasama ini bisa menjadi jalan bagi kami dan jajaran kami untuk menyampaikan kepada publik berbagai program pembangunan dan pencapaian yang telah kami raih selama tiga tahun pemerintahan kami," kata Irsan dalam sambutannya dalam rangka penandatanganan Nota Kesepahaman Layanan Informasi Publik dengan Perum LKBN Antara di Wisma Antara, Jakarta, Jumat (4/12).

Irsan berharap kerjasama dengan LKBN Antara tentang layanan informasi publik ini bisa dilanjutkan oleh para penerusnya di tahun-tahun selanjutnya, sehingga masyarakat tahu dan paham dengan apa yang telah dilakukan oleh jajaran Pemerintah Kota Padangsidimpuan.

Wali Kota Padangsidimpuan, Irsan Effendi Nasution berkunjung di Kantor ANTARA Digital Media (ANTARA)

"Selama tiga tahun saya diamanahkan sebagai walikota, ternyata tidak mudah menjadi kepala daerah untuk saat sekarang di tengah perubahan seluruh peradaban, termasuk perkembangan teknologi yang

begitu pesat. Untuk itu diperlukan cara baru dalam berkomunikasi dengan masyarakat, yaitu melalui beragam perangkat digital, agar mereka juga ikut memantau apa yang yang dikerjakan pemerintah," ujarnya.

Pada kesempatan tersebut, Irsan juga berjanji untuk mengembalikan peran Padangsidimpuan sebagai episentrum di kawasan pantai barat Tapanuli Selatan.

Padangsidimpuan yang memiliki populasi sekitar 320.000 jiwa, menurut politisi dari Partai Golkar ini, adalah kota yang terkenal sebagai kota jasa. Untuk itu, selama pemerintahannya, imbuh Irsan, Padang Sidimpuan akan kembali menjadi kota pusat layanan dan kota tujuan bagi kota-kota di sekitarnya.

Sementara itu, Direktur Komersil, Pengembangan Bisnis dan Teknologi Informasi LKBN Antara, Hempi N, Prajudi, menyebutkan kerjasama pemanfaatan layanan informasi publik ini diharapkan dapat menjadi medium untuk mempromosikan potensi daerah.

"Kerjasama ini diharapkan menjadi hal yang baik, tak hanya bagi kepala daerah beserta jajarannya, tapi juga bagi masyarakat Padangsidimpuan pada umumnya," ujarnya.

Sedangkan CEO Antara Digital Media, Darmadi, dalam sambutannya berkomitmen untuk membantu mengangkat beragam potensi daerah ke tingkat nasional maupun internasional melalui jejaring kanal distribusi yang dimiliki Antara di berbagai daerah di seluruh Indonesia.

Menurut dia, layanan informasi publik Antara Digital Media akan hadir di seluruh pelosok negeri dalam upaya untuk menyatukan negeri melalui pemberitaan yang membangun dan mencerdaskan, serta sekaligus untuk melawan berita bohong dan upaya menangkal paham radikalisme yang saat ini gencar disisipkan melalui media sosial.

Pewarta : Ril

Editor: Akung

COPYRIGHT © ANTARA 1970

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)